

Kolping Mitgliederversammlung mit Ehrung langjähriger Mitglieder

Bersenbrück (rr) Auf der diesjährigen Kolping Mitgliederversammlung der Kolpingsfamilie Bersenbrück im Pfarrheim standen die Ehrung langjähriger Mitglieder im Mittelpunkt. Insgesamt 22 Kolpinger mit insgesamt 855 Mitgliedsjahren wurden geehrt. Seit 70 Jahren sind Alois Kühle und Karl-Heinz Wissmann Mitglieder der Kolpingsfamilie Bersenbrück. Auf 65 Kolpingjahre konnte Franz-Josef Roßmann zurückblicken. Theodor Heidemann und Manfred Kamlage sind schon 60 Jahre im Kolpingwerk. Seit 50 Jahren gehören Jürgen Bekermann, Erwin Büscher und Reinhard Niemeyer der Kolpingsfamilie Bersenbrück an. Jeweils für 40 Jahre Kolpingmitgliedschaft wurden Christian Kreke und Udo Richter geehrt. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden geehrt: Sarah Heidemann, Manuela Kamlage, Johannes Koop, Wolfgang Kühle, Annette Kühle, Michaela Lohbeck, Marianne Rauf, Wolfgang Rehkamp, Silvia Rehkamp, Anne Schuckmann, Jörn Waschelowski und Marita Wurst. Bei den Teilneuwahlen zum Vorstand blieben die Positionen stellvertretende(r), Vorsitzende(r), Präses/geistlicher Begleiter, Fahnenträger, Bannerträger, Ersatz Banner-/Fahnenträger wie bisher vakant. Wiedergewählt wurden als Kassenprüfer Norbert Lünne und Reinhard Rehkamp. Zuvor hatten sie von einer tadellosen und einwandfreien Kassenführung von Dirk Rauf berichtet, was ohne Gegenstimmen zur Entlastung des gesamten Vorstandes und des Kassenwartes führt. In diesem Zusammenhang wurde aber hervorgehoben, dass es bislang noch nie eine so gute Seniorenarbeit gegeben hat, obwohl es keinen Vertreter im Vorstand dafür gibt. Über stetig steigende Zahlen von Familienvor- und nachmittage, Wochenendzeltlager und Betriebsbesichtigungen berichtete Sarah Heidemann vom Arbeitskreis Familie in ihrem Jahresbericht. Mut macht der Kolpingsfamilie auch die wieder im September 2023 ins Leben gerufene Kolpingjugend, die sich nun regelmäßig trifft. Die Angebote der Senioren wie Klönfrühstücke, die Begegnungstreffen im Pfarrheim und die Fahrradtouren erfreuen sich nach wie vor einer ungebrochenen Beliebtheit.

Die Aufnahme zeigt die langjährig geehrten Kolpinger, zu denen unter anderem sitzend v.li.n.re. Karl-Heinz Wissmann, Josef Roßmann und Alois Kühle mit der Vorsitzenden Marion Grafe (1.v.re. stehend) gehörten.